

# اربح ثلاثة أضعاف نقاط المكافأة عند التسوق في جزيرة اللؤلؤة باستخدام بطاقات البنك التجاري المؤهلة

## Earn Triple Reward Points when shopping at The Pearl Island with your Commercial Bank eligible cards

### الشروط والأحكام

### Terms and Conditions

يسري هذا العرض الترويجي فقط لحاملي بطاقات الائتمان الإصدار الحصري، وصدارة، وبلاتينيوم، وتيتانيوم وداينرز كلوب وبطاقات ائتمان الإصدار الحصري داينرز كلوب من البنك التجاري وللموظفين المؤهلين الذين يحملون البطاقات المذكورة أعلاه.

1 This promotional offer is only valid for Commercial Bank's Limited Edition, Sadara, Platinum, Titanium, Diners Club and Limited Edition Diners Club Credit Card holders, and eligible staff members holding the above mentioned cards.

يتم احتساب نقاط المكافأة على أساس كل معاملة شراء تتم في أي من المحلات التجارية المشاركين في هذا العرض في جزيرة اللؤلؤة، باستثناء: محلات البقالة (بها في ذلك مونوبري ومونوب وسبار)، وأوريدو، وفودافون، ووكالات السفر، ومعارض السيارات، ومحلات المجوهرات، والوكالات العقارية، والصيدليات، ومحطات وقود، ومجموعة لولو هايبر ماركت، ومكاتب خدمات السيارات ورياض الأطفال.

2 Bonus points are calculated based on each purchasing transaction at all participating merchants in The Pearl, except for: Grocery stores (including Monoprix, Monop' and SPAR), Ooredoo, Vodafone, Travel Agencies, Car Showrooms, Jewelry Shops, Real Estate Agencies, Pharmacies, Woqod, LuLu Hypermarket, car services, and nurseries.

سيتم إضافة نقاط المكافأة خلال شهر من بعد تاريخ انتهاء الحملة.

3 The bonus points will be credited within a month after the campaign's end date.

إن الحد الأقصى لعدد نقاط المكافأة هو 3,000 نقطة لكل معاملة.

4 The maximum number of bonus points given is 3,000 points per transaction.

إن العرض لا يشمل استرداد أي من نقاط البرنامج.

5 The offer is not valid for the redemption of any program points.

يسري هذا العرض من 6 سبتمبر 2023 لغاية 6 ديسمبر 2023.

6 This campaign is valid from 6 September 2023 until 6 December 2023.

كل شيء يمكن تحقيقه

everything is possible

cbq.qa